

## 畠沢中生徒と壁画作成

### 木更津の水路護岸40m

千葉県  
塗装工業会

(一社)千葉県塗装工業会(中島康浩会長)は先月17日、木更津市小浜9丁目地先の「水路護岸の落書き防止事業」として、地元の市立畠沢中学校(平一晶校長)の生徒58人(美術部員と女子バレー部員)とともに、四季をテーマとした幅40mの壁画を作成。千葉県津港湾事務所が協力し、開



一生懸命に描いてほしい」と述べるとともに、「私たち工業会が、金貢で曰いつぱいサポートさせて頂く」と呼びかけ、あいさつとした。

### 社会貢献事業での落書き消しと壁画

同協会が04年度から実施する環境美化ボランティア活動は、壁面の落書きが酷く、著しく周辺環境を損ねている箇所などを対象に落書き消しを実施。その後で、

地元の中学校の美術部の生徒などを中心に描いてもらおうとしている箇所などを対象に落書き消しを実施。その後で、地元の中学校の美術部の生徒などを中心に描いてもらおうとしている箇所などを対象に落書き消しを実施。その後で、

同協会では、新たな壁画制作と併行して、これまでに生徒や児童たちが描いてきた壁画を修繕するスパイアルを構築。これらの作品を後世に残していく方針を掲げ、活動を進めている。

昨年10月には、印西市にある県立北総花の丘公園の「壁画修繕作業」を行い、保護塗料として水性シリコンクリヤーをローラーで塗り、壁面を保護。これに先立ち、壁面の汚れを落とすための水洗浄ブラッシングも施した。2013年度に、同市内の原山・木戸・船穂の3中学校の美術部(約30人)を含む総勢50人余で描き上げたもの。同じく昨年6月には、10年度と11年度に地元の市立富津中学校の美術部の生徒たちが描いた「富津公園ジャンボアート」の壁画修繕も行った。

う絵画が、落書き防止に効果を發揮している。昨年は準備作業として、248m<sup>2</sup>(124m×2m)規模にわたり落書きされた壁面を、3台の高圧洗浄機を使って洗い流し。加えて、下地調整材で目地などを均し、今回の壁画制作に向かって準備した。

### スパイアラルを構築

#### ボランティア参加会員

- ▽(有)泉総業▽伊藤仁塗装㈱▽
- 株彩▽開成ペイント㈱▽
- （有）カムイ▽久保塗装㈱▽呉光塗装㈱▽昭和塗装㈱▽株瀬谷塗装
- 工业▽（有）大黒建装▽（有）柘植塗装
- 工业▽東邦塗装工業㈱▽成美▽関西ペイント販売㈱東京建設
- 建装▽（有）西川塗装店▽（株）日揮工塗料販売部千葉駐在所